
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1557/2017 der Ortsbeiratsfraktion CDU Mainz-Drais betreffend 
Sanierung Sportanlagen 
 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ursprünglich war bei der Sanierung der Sportanlage Drais neben dem Großspielfeld auch das 
Kleinspielfeld eingeplant. Bei der Abtragung des alten Kunstrasens auf dem Großspielfeld 
wurde jedoch festgestellt, dass auch der Unterbau nach den aktuellen Richtlinien neu herge-
stellt werden muss. Hierdurch entstanden entsprechende Mehrkosten, die eine Sanierung des 
Kleinspielfeldes nicht mehr zuließen. 
Die Kosten für die Sanierung des Kleinspielfeldes werden vom 67 – Grün- und Umweltamt mit 
rund 142.400 Euro veranschlagt. Die Sportverwaltung wird die Mittel für eine Sanierung des 
Kleinspielfeldes für das Haushaltsjahr 2018 außerplanmäßig beantragen. Inwieweit eine Ge-
nehmigung erfolgen wird, kann noch nicht gesagt werden.  
 
 
Mainz, 8. November 2017 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 



 


